La violence de l'opposition est dénoncée au Venezuela



Caracas, 27 novembre, (RHC-ACN).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé l'encouragement par des secteurs de l'opposition des actions pour discréditer ce pays et entraîner la violence afin de boycotter le processus électoral parlementaire.

Lors d'une assemblée avec des paysans et des pêcheurs, le président vénézuélien a indiqué qu'il a des informations directes sur les leaders de la droite extrémiste qui payent des personnes pour saboter le système électrique, réaliser des activités criminelles et des actes de violence lors des meetings.

Il a par ailleurs qualifié de calomnie les propos du dirigeant de l'opposition, Jenry Ramos Alup qui a accusé des membres du Parti Socialiste Unifié du Venezuela d'avoir assassiné le fonctionnaire du parti Action démocratique, Luis Díaz, lors d'un meeting dans le département de Guárico.



Radio Habana Cuba